

Die Bayerische Krebsgesellschaft e.V. hilft Menschen mit Krebs und deren Angehörigen bei der Bewältigung der Krankheit. In 13 Krebsberatungsstellen und deren Außensprechstunden beraten qualifizierte Mitarbeiter Ratsuchende und begleiten sie in allen psychischen und sozialen Fragen – kompetent, vertraulich und kostenfrei. Vorträge und Kurse sowie medizinische Fragestunden ergänzen das Angebot. Ca. 200 ehrenamtlich tätige Selbsthilfegruppen, werden von der bay. Krebsgesellschaft e.V. bei ihrer Arbeit professionell unterstützt. Darüber hinaus engagiert sich die bay. Krebsgesellschaft e.V. in der Versorgungsforschung, der Fortbildung von onkologischen Fach- und Pflegekräften, der Krebsfrüherkennung, Aufklärung und Prävention, sie hilft Menschen mit Krebs, mit der Krankheit zu leben und fördert die Fähigkeit krebserkrankter Menschen und deren Angehörigen, die Verantwortung für sich zu übernehmen und bestärkt sie in ihrem Recht auf Selbstbestimmung. Das Angebot der bay. Krebsgesellschaft e.V. umfasst zudem die psychosoziale Beratung und Beantwortung sozialrechtlicher Fragen von Krebskranken und Angehörigen durch psychoonkologisch qualifizierte Sozialpädagogen und Psychologen.

GSK arbeitet mit der bay. Krebsgesellschaft e.V. seit 2021 zusammen.

Zusammenarbeit in 2023

- 1.) Im Jahr 2023 zahlte GSK zur Unterstützung des 3. Digitalen Patiententages Bayern einen Betrag von 1.200,00 Euro
- 2.) Ebenso unterstützte GSK die Produktion der Broschüre „Nebenwirkungen der Tumortherapien“ mit einem Beitrag von 1.000,00 Euro

Die von GSK zur Verfügung gestellte Gesamtsumme von 2.200,00 Euro entspricht 0,04 % des gesamten Budgets der Organisation (5.847.137,00 Euro).

Kontakt

<https://www.bayerische-krebsgesellschaft.de/>